

Rudnick-Runners und Schmidts Kids in der Spitzengruppe

Ostsee-Staffelmarathon mit erfolgreichen Stralsundern.

Laufsport – Zum 5. Mal fiel der Startschuss für den Ostsee-Staffelmarathon. In diesem Jahr kamen 103 Mannschaften in den Kategorien Spaßteam, Familie, Paare, Betriebssport, Vereins- und Schulmannschaften ins Ziel. Damit beweist der abwechslungsreiche Naturlauf seine feste Aufnahme in die Kalender vieler Lauffreunde aus der Region. So waren auch wieder die Hansekeller-Runner, das Hanse-Klinikum, das Team der Stralsunder Brigade 1 sowie die Strandräuberinnen und Strandräuber mit von der Partie.

Mit zwei sehr guten Gesamtergebnissen konnten die Rud-

nick-Runners (7b des Hansa-Gymnasium) und die Schmidts Kids (6a der Adolph-Diesterweg-Schule) aufwarten. In der Schülerwertung erreichten diese mit den Gesamtzeiten von 3:34:52 und 4:06:10 Stunden die Plätze 2 und 3. Sie mussten sich nur der Schülermannschaft aus Rövershagen mit einem knappen Rückstand von 57 Sekunden geschlagen geben.

Wie auch bei den Erwachsenen mussten sich die Teammitglieder die Gesamtstrecke von 42,195 Kilometern auf acht Läufer aufteilen. Dabei ließen sie das eine oder andre Team der Erwachsenen hinter sich. *sh*



Die Rudnick-Runners (2.), Sieger Rövershagen und Bronze-Gewinner Schmidts Kids (v.l.) beim Ostsee-Marathon.

Foto: Stefan Hohenstein

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 14.10.2011